

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis Penelitian

Penelitian ini bersifat deskriptif, yaitu menggambarkan tentang pengelolaan linen di tempat pencucian linen Rumah Sakit Imanuel Bandar Lampung Tahun 2024.

B. Subjek Penelitian

Subjek penelitian ini adalah gambaran pengelolaan linen ditempat pencucian linen Rumah Sakit Imanuel Bandar Lampung Tahun 2024, yang meliputi : tempat laundry tersedia kran air bersih, peralatan cuci dipasang permanen, tersedia ruang dan mesin cuci yang terpisah untuk linen infeksius dan non infeksius, laundry harus dilengkapi saluran air limbah, laundry harus disediakan ruang-ruang terpisah sesuai kegunaannya, rumah sakit mempunyai laundry sendiri atau bekerja sama dengan pihak lain yang sesuai dengan persyaratan dan tata laksana yang diterapkan, tahap perlakuan terhadap linen, penggunaan Alat Pelindung Diri (APD) dalam tahap perlakuan terhadap linen.

1. Populasi

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh linen yang ada ditempat pencucian linen Rumah Sakit Imanuel Bandar Lampung Tahun 2024.

2. Sampel dalam penelitian ini adalah :

Sampel dalam penelitian ini adalah sebagian linen yang ada ditempat pencucian linen Rumah Sakit Imanuel Bandar Lampung Tahun 2024 yaitu : laken, sarung bantal, handuk.

C. Tempat dan waktu penelitian

Lokasi penelitian bertempat di Rumah Sakit Imanuel Bandar Lampung Tahun 2024. Penelitian ini dilakukan pada bulan Maret-Juli 2024.

D. Pengumpulan Data

1. Sumber Data

a. Data Primer

Data primer diambil pengamatan langsung (observasi) dilapangan dengan menggunakan cheklist menggunakan kuisisioner. Data primer dalam penelitian ini adalah gambaran pengelolaan linen di tempat pencucian linen Rumah Sakit Imanuel Bandar Lampung berdasarkan keseluruhan tahap tata laksana.

b. Data skunder

Yaitu data yang diperoleh dari pihak Rumah Sakit Imanuel Bandar Lampung dan instansi terkait yang mendukung penelitian ini. Berupa data profil Rumah Sakit Imanuel Bandar Lampung dan data dukung lainnya.

E. Pengolahan Data

Pengolahan data dilakukan dengan tahap – tahap :

1. Editing yaitu : pemeriksaan data atau cek ulang data yang diperoleh dari hasil Checklist untuk meyakinkan kebenarannya.
2. Tabulating yaitu : kegiatan memasukan data – data pada tabel hasil chek list dan wawancara.

F. Analisis Data

Data yang diperoleh pada tiap komponen yang diamati hanya memenuhi syarat dan tidak memenuhi syarat akan dianalisis dengan membandingkan hasil penelitian pengelolaan linen di tempat pencucian linen yang ada di Rumah Sakit Imanuel Bandar Lampung dengan standar menurut Kepmenkes RI No.07/Menkes/SK/X/2019 tentang Persyaratan Kesehatan Lingkungan Rumah Sakit.